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PROTOKOLL DER 72. HV 2021 
25.09.2021, 16:00 Uhr, Gartenareal Waldau 

Traktanden 
• Begrüssung, Appell, Wahl der Stimmenzähler 

• Protokoll der 71. HV vom 27.06.2020 (liegt auf) 

• Bericht des Präsidenten 

• Jahresrechnung 2020 
a)  Kassierin 
b)  Revisoren 

• Jahresbeitrag 2021 

• Festsetzung der Finanzkompetenz des Vorstandes 
a)  Vereinsvermögen 
b)  Arealunterhalt 

• Information über den Bau des neuen Vereinshauses, Information über die finanzielle Situation, 
Rückblick Bauarbeiten, ausstehende Arbeiten, Möglichkeiten nach Fertigstellung für den Verein 
und Privatpersonen 

• Information über den Bau der Stützmauer, Information über die finanzielle Situation, Rückblick 
Bauarbeiten 

• Allgemeine Diskussion und Rückblick über die Arbeiten im Gartenareal, Regie, Gartenordnung, 
Regeln, Diskussionen und Rückblick auf das Jahr 2020 

• Wahlen 
a)  Präsident   b) Vizepräsident 
c)  Kassier    d) Platzchef 
e)  Aktuar    f) Revisoren / Ersatzrevisor 
g)  Delegierte Blumentag  h) Delegierte ZV 
 

• Ehrungen / Rücktritte / Mutationen 

• Anträge / offene Diskussion 
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BEGRÜSSUNG, APPELL, WAHL DER STIMMENZÄHLER 
Der Präsident, Dominik Eugster, begrüsst alle herzlich zur 72. Hauptversammlung. Aufgrund der 
speziellen Situation mit COVID und dem Bau des neuen Vereinshauses wurde die HV später als üblich 
abgehalten, dafür konnten wir die HV im Garten durchführen. 
 
Angemeldete Personen    55 Personen (29 stimmberechtigte Pächter) 
Absolutes Mehr    23 
Die Stimmenzähler werden bestimmt  Oskar und Marko 
 
Protokoll der 71. HV vom 27.06.2021 
Das Protokoll von der 71. Hauptversammlung ist auf der Homepage. (einstimmig angenommen) 

Vorstandstätigkeiten 
Wie schon ausführlich erwähnt hat sich der Vorstand in diesem Jahr mit den beiden Bauprojekten 

beschäftigt. Die Gartenbegehung in der zweiten Hälfte des Jahres 2020 wie auch im Jahre 2021 fiel 

deswegen aus. Es wurde nur auf die Sauberkeit und Gartenpflege hingewiesen. Dies wird in Zukunft 

aber wieder auf unserer Agenda stehen, vielleicht ist dies aber irgendwann nicht mehr nötig, es wäre 

wünschenswert. 

Mutationen 
Dieses Jahr hatten wir wieder viele Mutationen. Ich möchte hiermit die neuen Pächter ganz herzlich 

bei uns begrüssen. Diese sind namentlich: 

• Michelle und Sena 

• Samuel und Gisèle 

• Damian und Noémie 

• Jeton und Familie 

• Maxi und Familie 

• Adam und seine Mutter, die den Garten schon vorher pflegte. 

• Jakub und Familie 
 
Es freut uns diese Pächter bei uns zu haben, sie haben bereits viel für den Verein geleistet, vielen 

Dank und Applaus. 

Anträge 
S. Helfenstein: Bäume, welche der Stadt gehören, sollte zurückgeschnitten werden und scheinen zu 

hoch zu sein. Dominik klärt es mit der Stadt ab, da diese Bäume nicht auf unserem Areal stehen und 

grundsätzlich keine Bäume gefällt werden. 

Lisbeth und Oskar: Aufgrund der Mehrkosten vom Vereinshaus sollten wir Dominik entlasten und 
schlagen eine einmalige Zahlung von 100.- pro Pächter vor. Nach der Bekanntgabe der Zahlen von 
Dominik wurde auch über 200.- oder sogar 500.- diskutiert. Dominik lehnt die 500.- sofort ab, da dies 
eindeutig zu viel ist und nicht im Sinne des Vereins ist. Die 200.- wurden ebenfalls diskutiert, aber 
schlussendlich hat sich Dominik und der Vorstand auf die 100.- pro Pächter entschieden und darüber 
abstimmen lassen. Lucia Pepic hatte jedoch noch den Einwand, dass Sie bereits über 400.- pro Jahr 
für Ihre Parzelle zahle und darum die 100.- nicht bezahlen möchte. Es stimmt nicht, dass sie über 
400.- für Ihre Parzelle bezahlt und diese Diskussion war damit auch erledigt. Der Antrag wurde 
schlussendlich einstimmig angenommen. Der Vorschlag von freiwilligen Zuwendungen an den Verein 
von einzelnen Pächtern wurde von Dominik abgelehnt, da er für eine Lösung plädiert, die für alle 
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Pächterinnen und Pächter genau gleich gilt. Es ist nicht gewünscht, dass einzelne Personen finanziell 
mehr zum Bau des neuen Vereinshauses beitragen, da es meistens dieselben Personen sind, die 
schon am meisten Stunden für den Bau geleistet hatten. 

Jahresrechnung 2020  
Renate Lehmann begrüsst alle herzlich. Die Jahresrechnungen 2020 liegen auf.  
 
Es müssen immer wieder Mahnungen ausgestellt werden. Wir bitten Euch fristgerecht einzuzahlen.  
Bitte benutzt die originalen Einzahlungsscheine und schreibt keine eigenen Beträge drauf oder macht 
selbst Abzüge. 
 
Erneut wurde über die Beiträge für nicht geleistete Regie diskutiert. Wir belassen es wie bis anhin, 
dass jede Pächterin oder Pächter mindestens einmal bei der Regie mithelfen muss. Wenn beide 
Termine nicht wahrgenommen werden, fallen 60.- Franken zusätzliche Kosten an. Dies steht, wie 
schon letzte Jahr erwähnt wurde, genauso im Vertrag und wird nicht angepasst oder geändert. 

Revisoren 
Renate verliest den Revisorenbericht. 
Das Reinvermögen per 31.12.2020 beträgt CHF 47'677.24. 
Davon befinden sich im Arealunterhaltskonto CHF 17’555.75. 
Reingewinn: CHF 116.95. 
(Wer sich genau über die Finanzen orientieren will, kann in den Unterlagen Einsicht nehmen)  
 
Die Revisorinnen empfehlen die Jahresrechnung zu genehmigen und der Kassierin Renate Lehmann 
für ihre sorgfältige und aufwändige Arbeit zu danken. Dem Antrag wurde einstimmig zugestimmt.  
Die Jahresrechnung wurde einstimmig angenommen.  

Jahresbeitrag 2020 
Der Jahresbeitrag bleibt unverändert, Fr. 40.00.- (einstimmig angenommen) 
 

Festsetzung der Finanzkompetenzen  

Die Beträge bleiben unverändert. 
• Vereinsvermögen bleibt bei Fr. 2'000.- 
• beim Unterhaltskonto bei Fr. 3'000.- (identisch wie im Vorjahr) 

Beide Beträge wird einstimmig angenommen. 
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Wahlen 
• Präsident   Dominik Eugster stellt sich zur Wahl 

Er wird einstimmig und unter Applaus angenommen. 
• Vizepräsident  Marija Mijucic stellt sich zur Wahl 

Sie wird auch einstimmig und unter Applaus angenommen.  
• Kassier   Renate Lehmann stellt sich zur Wiederwahl 

Sie wird einstimmig und unter Applaus angenommen.  
• Platzchef   Skender Bajraktari stellt sich zur Wahl 

Er wird einstimmig und unter Applaus angenommen.  
• Aktuar   Marija Mijucic stellt sich zur Wiederwahl 

Sie wird einstimmig und unter Applaus angenommen.  
• Revisoren / Ersatzrevisor Lukas Lipowicz, Silvia Helfenstein  
• Ersatzrevisor  noch offen  
• Delegierte Blumentag Mahije Bajraktari und Lisbeth Schmid 

 

Übersicht neuer Vorstand 2021 

Präsident  Dominik Eugster  
Vizepräsident  Marija Mijucic  
Kassierin  Renate Lehmann  
Platzchef  Skender Bajraktari  
Aktuarin  Marija Mijucic  
Revisor 1  Lukas Lipowicz  
Revisorin 2  Silvia Helfenstein  
Blumentag  Lisbeth Schmid, Mahije Bajraktari 
 
Der neue Vorstand ist einstimmig angenommen.  
 

Ehrungen/Rücktritte 

In diesem Jahr sind keine Ehrungen oder Rücktritte erfolgt. 

Schlusswort Präsident 
Dominik bedankt sich bei allen Anwesenden für die Hilfe bei den Projekten im Garten und wünscht 
allen einen schönen Abend und „en Guete“. 
 
Marija Mijucic 
Aktuarin 
 
Die Versammlung schliesst um 18:00 Uhr. 


